

"Mensonge" : Le Venezuela nie les dons des États-Unis pour 1,2 milliard de dollars



Caracas, 7 juin (RHC) Le ministre vénézuélien des Affaires Étrangères, Jorge Arreaza, a démenti que son pays ait reçu un don de 1,2 milliard de dollars des États-Unis au milieu de la pandémie.

"Mensonge. Le Venezuela a-t-il reçu 1,2 milliard de dollars? À qui, quand et où?" a déclaré le ministre vénézuélien des Affaires étrangères dans un message publié sur Twitter, faisant référence à des

commentaires faits par le représentant des États-Unis pour le Venezuela, James Story, sur la prétendue donation de cette somme d'argent au pays sud-américain.

Les déclarations de Story ont été faites après que le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a dénoncé la décision de l'administration américaine, présidée par Joe Biden, de ne pas inclure son pays dans le plan de don de vaccins contre le nouveau coronavirus, cause du COVID-19, condamnant la "haine" et le "mépris" de Washington à l'égard de la nation bolivarienne.

En réponse, prétendant que l'"approche" des États-Unis est d'aider le peuple vénézuélien, Story a déclaré, dans un tweet, que son pays a "donné plus de 1,2 milliard de dollars" au Venezuela, sans préciser à quel moment le don a été effectué ni à quel titre.

Arreaza a cependant indiqué que ce que Washington a fait, c'est imposer des mesures coercitives unilatérales, comme bloquer illégalement les ressources vénézuéliennes, empêcher des financements, s'emparer d'actifs et d'entreprises, "provoquant de la souffrance et de la douleur" aux Vénézuéliens.

Plusieurs pays subissent les sanctions unilatérales de Washington au milieu du COVID-19, qui ont entravé l'accès aux médicaments et au matériel médical, compliquant la lutte contre la pandémie et le processus d'importation de vaccins de l'extérieur.

Pour Caracas, toutes les initiatives américaines contre le Venezuela font partie d'un programme hostile et belliciste pour poursuivre et atteindre leurs objectifs impérialistes en Amérique latine.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/259799-mensonge-le-venezuela-nie-les-dons-des-etats-unis-pour-12-milliard-de-dollars>



Radio Habana Cuba